

**SHEINBAUM OFRECE DIÁLOGO SOBRE REFORMAS**

Prometen empresarios inversiones por 20 mil mdd

LUIS ROMERO Y JUAN LUIS RAMOS

Más de 200 directivos de compañías de ambos lados de la frontera se reúnen por primera vez con la Presidenta de México

Empresarios de Estados Unidos y México invertirán más de 20 mil millones de dólares en los próximos dos años, anunció la presidenta Claudia Sheinbaum tras reunirse con 240 directivos, a quienes planteó mesas de trabajo con la Secretaría de Economía para despejar dudas sobre las reformas al Poder Judicial y al sector eléctrico.

"Fue una reunión muy buena. Claro que ninguna de las reformas suponen un peligro para las inversiones", dijo luego de la edición 14 del US-Mexico CEO Dialogue.

El secretario de Economía, Marcelo Ebrard dijo que la reunión marca el inicio de la defensa y revisión del Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC). Además, adelantó, abrirán una ventanilla única digital para agilizar los trámites a los negocios binacionales.

"A veces, a los empresarios les tardan hasta tres o cuatro años en que les den un permiso para invertir", dijo la Presidenta sobre la propuesta. **Pág. 12**

PRIMER BANDERAZO PARA REFORZAR T-MEC

CEOs invertirán más de 20 mil mdd a partir de 2025



Sheinbaum y Ebrard se reunieron con empresarios para aclarar dudas sobre la reforma al Poder Judicial

carreteras, que le interesa al sector privado, a nosotros y a los ciudadanos”.

Entre los proyectos de inversión anunciados está el de Amazon, que busca ampliar su infraestructura tecnológica con un capital de seis mil millones de dólares. En tanto, Petróleos Mexicanos (Pemex) junto con Woodside Energy construirán un depósito de combustibles por 10 mil 400 millones de dólares.

Asimismo, Royal Caribbean destinará mil 500 millones de dólares para desarrollar un polo turístico en Mahahual, Quintana Roo. También Mexico Pacific contempla una inversión de 15 mil millones de dólares en un proyecto energético que comenzará en 2025.

El secretario de Economía, Marcelo Ebrard calificó el encuentro como un éxito, indicando que este evento marca el inicio de la defensa y revisión del Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC).

“Este es el banderazo de salida para la defensa del T-MEC. Nos aseguraremos de que México siga siendo un socio confiable y estable en el comercio internacional”, afirmó el funcionario.

Además, tanto Sheinbaum como Ebrard plantearon la creación de una Ventanilla Única Digital que permita una mayor agilidad entre los negocios binacionales.

“Hay incentivos fiscales para la relocalización (...) Se va a revisar si se requieren más, por ahora no se planteó, pero recibieron como muy buena noticia la Ventanilla Única, que nos va a permitir, inclusive, relacionarnos con el municipio, con el estado y a nivel federal”, dijo Sheinbaum.

De acuerdo con la mandataria, hay ocasiones en las que una vez que se planea una inversión pasan entre tres y cuatro años en obtener los permisos, por lo que esta ventanilla será un incentivo para las inversiones.

Diferentes representantes del sector empresarial coincidieron en que las autoridades federales están dispuestas a crear un ambiente propicio para las inversiones. El titular del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), Francisco Cervantes, indicó que las inversiones anunciadas son adicionales a los 42 mil millones de dólares de junio pasado. Claudio X. González Laporte, presidente del

Consejo de Administración de Kimberly Clark México, destacó que el mensaje de la presidenta Claudia Sheinbaum brindó certeza a los inversionistas.

“Hay certeza para la inversión y yo creo que fue un mensaje claro y bien balanceado, que busca revisar el T-MEC con éxito y generar un entorno favorable para las inversiones”, dijo González tras salir de la reunión.

También asistieron José Medina Mora, presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (COPARMEX); Daniel Becker, presidente del banco Mifel, y el vicepresidente Ejecutivo de Organización Editorial Mexicana (OEM), Francisco Torres Vázquez.



SARAH BAIRSTOW
DIRECTORA USMXECO

“Es clave escuchar de primera mano cómo México está afrontando los retos económicos y qué estrategias está implementando para atraer más inversión extranjera”



CLAUDIO X. GONZÁLEZ LAPORTE
PRESIDENTE DEL CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN DE KIMBERLY CLARK

“Hay certeza para la inversión; yo creo que fue un muy buen mensaje, muy bien balanceado”



SUZANNE P. CLARK
PRESIDENTA DE LA CÁMARA DE COMERCIO DE EU

“Continuaremos trabajando estrechamente para asegurar que el T-MEC siga beneficiando a ambos países”



JOSÉ MEDINA MORA
PRESIDENTE COPARMEX

“Lo importante es que se haya abierto el diálogo y que la Presidenta haya escuchado las inquietudes y dudas que tienen las empresas internacionales”

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

El Sol de México

1,12

16/10/24

LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL



La Presidenta junto con representantes del sector privado